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Com as antessalas lotadas de prefeitos e vereadores, com o secretário do Desenvolvimento Urbano
(SEDU), Ratinho Junior, em audiência com a direção da Comec  para buscar soluções ao transporte
coletivo de Araucária, o diretor geral, João Carlos Ortega, e o chefe de gabinete, Lúcio Tasso, se
dividiram na recepção às demandas desta quarta-feira, 15. Ainda, na última sexta-feira, 10, em
Cascavel, Ratinho Junior entregou a homologação no valor de mais de R$ 310 mil, ao prefeito de
Cafelândia, Valdir Andrade da Silva.  Os recursos para Cafelândia, pelo Sistema de Financiamento
aos Municípios (SFM), serão aplicados no recapeamento asfáltico de 11.856 m2 de vias urbanas,
com rampas de acessibilidade e sinalização. Há uma contrapartida municipal de R$ 1.087,95. Entre
os presentes, na SEDU, o prefeito de Quarto Centenário, Reinaldo Krachinski, solicitou ao diretor
geral da SEDU financiamento de R$ 1 milhão para pavimentação nos Conjuntos Bela Vista e Novo
Horizonte. Ortega o orientou a entregar o projeto no Escritório Regional do Paranacidade. Com
Krachinski estavam o secretário municipal da Fazenda, Márcio Krachinski, e os vereadores Antônio
da Silva Pereira, Silvio Bessami, João da Bica, Fernando Bergo.
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  O prefeito de Terra Rica, Devalmir Molina Gonçalves, veio verificar capacidade de endividamento
do seu município para pavimentar vias em sua cidade, "Eu preciso de financiamento pelo SFM de
R$ 2 milhões", avisou o prefeito. Já, para o município de Ivaté, na Região de Entre Rios, o prefeito
Sidinei Delai, fez a demanda de R$ 1,5 milhão para construir a nova sede do Paço Municipal. "Nós
pagamos aluguel do prédio ocupado pela Prefeitura e de todas as Secretarias Municipais . Vamos
economizar se construirmos o Paço Municipal", explicou Delai. Lúcio Tasso disse que será
necessária a justificativa em documento para a devida avaliação da SEDU/Paranacidade (Serviço
Social Autônomo). De São João do Triunfo, o prefeito Marcelo Hauagge, conversou com João
Carlos Ortega para saber dos trâmites de suas demandas anteriores. Houve, ainda, visitas formais
como a do prefeito de Wenceslau Braz, Atahyde Ferreira dos Santos Junior, que aproveitou a
viagem a Curitiba para vir à SEDU dar um abraço no secretário Ratinho Junior. Grupos de

https://www.paranacidade.org.br 17/5/2024 0:08:36 - 1

https://www.paranacidade.org.br
mailto:paranacidade@paranacidade.org.br


profissionais e de lideranças políticas também estiveram na Secretaria como o do município de
Cornélio Procópio. Recebidos por Ortega, entre eles estavam a jornalista Lilian Costa, a perita
ambientalista, Daniela Miranda - que faz doutorado na UFPR sobre o tema -, e líderes daquela
Região do Norte do Paraná, Adilson Figueira e Luiz Ferracine, do município de Rancho Alegre.  No
fim da manhã, Ratinho e Ortega ainda receberam em audiência o prefeito de Santo Antônio do
Paraíso, Devanir Martinelli; a vereadora Daniela Consivicente, de Nova Santa Bárbara; mais as
lideranças daquela Região, de Santa Cecília do Pavão, Pedro Mingoti, Paulo Henrique e Osvaldo
Lira; de Siqueira Campos, Juarez Leal, o Daio. E, ainda, o deputado estadual Devanil da Silva, o
Cobra, que passou pela SEDU.
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